

Una flor por los afectados de esclerosis múltiple

Fecha de publicación: 16/05/2017 00:00

Descripción:



La Asociación Mostoleña de Esclerosis Múltiple (AMDEM) organizó, el pasado lunes 15 de mayo, la campaña 'Una flor por los afectados de la esclerosis múltiple'. La jornada, que contó con una mesa colocada entre el Parque Finca Liana y el Teatro del Bosque de Móstoles, consistió en ofrecer información sobre la esclerosis múltiple y entregar una flor a los vecinos que se acercaron y aportaron un pequeño donativo.

La campaña, organizada conjuntamente con la Federación de Asociaciones de Esclerosis Múltiple de Madrid (FADEMM), tuvo por objetivo sensibilizar a la sociedad sobre los efectos que la enfermedad produce en los enfermos, así como difundir la labor realizada por la Asociación en pro de mejorar la calidad de vida de los afectados.

Al evento asistieron la concejala de Igualdad, Sanidad y Mayores, Ana María Rodrigo, el concejal de Cultura y Bienestar Social, Gabriel Ortega, y la concejala de Régimen Interior, Susana García.